

DER BUNDESMINISTER
DES AUSWÄRTIGEN

Berlin, den 18. August 2006

An den
Geschäftsführenden Vorstand der
humedica e.V.
Herrn Wolfgang Gross
Goldstraße 8

87600 Kaufbeuren



Sehr geehrter Herr Gross,

für Ihr Schreiben vom 9. August zur humanitären Hilfe im Libanon danke ich Ihnen.

Während meines Aufenthalts in Beirut konnte ich einen persönlichen Eindruck von der kritischen humanitären Situation der Zivilbevölkerung im Libanon bekommen. Angesichts dieser großen Herausforderung für uns alle, hat mich das Zusammentreffen mit Ihren Mitarbeitern vor Ort sehr beeindruckt. Ihre Arbeit unter schwierigsten Bedingungen verdient unser aller Anerkennung und Respekt. Wegen der weiteren Unterstützung Ihrer Hilfsmaßnahmen werden sich meine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Arbeitsstabs Humanitäre Hilfe mit Ihnen in Verbindung setzen.

Ich hoffe sehr, dass der jetzt in Kraft getretene Waffenstillstand rasch zu einer Verbesserung der Lage für die Bevölkerung im Libanon führen wird und die Flüchtlinge bald in ihre Heimat zurückkehren können.

Ich wünsche Ihnen auch weiterhin alles Gute und viel Erfolg bei der Durchführung Ihrer Hilfsprojekte.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Frank Schürmann', written over a faint, illegible printed name.